

# BERITA TERBARU

## Babinsa Koramil 09/Prambanan Dampingi Posyandu Integrasi Layanan Primer Di Joglo Sadranan

Agung widodo - [KLATEN.BERITATERBARU.CO.ID](http://KLATEN.BERITATERBARU.CO.ID)

Jun 5, 2024 - 12:38



*Babinsa Koramil 09/Prambanan Dampingi Posyandu Integrasi Layanan Primer Di Joglo Sadranan*

Klaten - Babinsa Desa Sanggrahan Koramil 09/Prambanan [Kodim 0723/Klaten](http://Kodim.0723/Klaten), Sertu Heri Muryatno mendampingi petugas kesehatan Puskesmas Prambanan dalam kegiatan Posyandu Integrasi Layanan Primer (ILP) yang diselenggarakan

di Joglo Sadranan Desa Sanggrahan Kecamatan Prambanan Kabupaten Klaten. (05/06/2024).

Kegiatan Posyandu ILP ini meliputi pelayanan Posyandu Balita, Posyandu Remaja, dan Posyandu Lansia. Tujuan utama dari kegiatan ini adalah untuk memperkuat layanan kesehatan di wilayah masyarakat Desa Sanggrahan dengan fokus pada pemenuhan kebutuhan dasar, peningkatan kualitas hidup serta pemerataan layanan kesehatan.

Posyandu ILP merupakan upaya penting dalam menyelenggarakan sistem pelayanan kesehatan yang partisipatif dan berkelanjutan. Pelayanan yang diberikan dalam kegiatan ini mencakup imunisasi, edukasi gizi masyarakat, serta berbagai layanan kesehatan lainnya.

Babinsa Sertu Heri Muryatno dalam kesempatan tersebut menghimbau kepada para orang tua untuk memastikan anak-anak balita mereka mendapatkan imunisasi.

“Imunisasi sangat penting agar anak-anak memiliki kekebalan tubuh yang baik dan terhindar dari penyakit berbahaya,” ujar Babinsa.

Kehadiran Babinsa dalam kegiatan ini tidak hanya sebagai pendamping, tetapi juga sebagai bentuk kepedulian TNI terhadap kesehatan masyarakat desa. Sertu Heri berharap bahwa dengan adanya Posyandu ILP ini, masyarakat Desa Sanggrahan dapat lebih mudah mengakses layanan kesehatan yang berkualitas dan berkelanjutan.

Pada kegiatan ini juga mendapatkan respon positif dari masyarakat yang antusias berpartisipasi dalam berbagai layanan yang disediakan. Dukungan dan kolaborasi antara Babinsa, petugas kesehatan, dan masyarakat menjadi kunci keberhasilan dari kegiatan Posyandu Integrasi Layanan Primer ini.

Dengan terlaksananya kegiatan ini, diharapkan kesadaran masyarakat akan pentingnya kesehatan semakin meningkat, dan masyarakat Desa Sanggrahan dapat menikmati hidup yang lebih sehat dan sejahtera. (Red)